

La Diffusion du "Petit Messager'

Nous voudrions répandre partout le "Petit Messager," pour la gloire du Très Saint Sacrement et le bien des âmes. Mais nous ne le pouvons faire seuls : nous avons besoin pour cela du concours de toutes les âmes dévouées à l'Eucharistie, et c'est pourquoi nous

faisons appel aujourd'hui au zèle de tous nos lecteurs.

Il nous reste, en plus des collections, une certaine quantité de numéros supplémentaires du "Petit Messager." Désirant utiliser fructueusement ces numéros, nous nous proposons de les envoyer comme numéros spécimens aux personnes que nous croirons devoir ensuite s'abonner au "Petit Messager." Il suffit souvent de prendre connaissance d'un seul exemplaire du "Petit Messager" pour en devenir aussitôt des lecteurs assidus et même des propagateurs zélés. C'est ce que nous avons constaté maintes et maintes fois.

C'est pourquoi nous demandons à nos lecteurs et abonnés de nous envoyer les noms et adresses de parents, amis et connaissances à qui nous adresserons un numéro spécimen avec un prospectus qui leur fera connaître et aimer le "Petit Messager du Très Saint Sacrement."

Nous recommandons aussi à nos lecteurs de ne pas limiter à eux seuls le bien que peut leur faire le *Petit Messager*, mais d'y faire participer leurs parents, leurs amis et tous ceux au milieu desquels ils vivent.

Comme il n'y a rien de tel que les exemples pour persuader, en voici quelques uns que nous extrayons de notre correspandance.

"Le Petit Messager est non seulement lu, mais désiré ardemment par les familles pauvres à qui je vous l'ai fait adresser. Enfants et parents le lisent assidument et avec intérêt. Ma conviction est que cette lecture a déjà fait un bien immense et qu'elle continuera à en faire."

"Je me souviens du bien opéré à R... par le Petit Messager; aussi je vous prie de me faire parvenir aussitôt que possible deux douzaines d'abonnements. J'attends beaucoup de ces Petits Messagers qui vont envahir ma paroisse et faire glorifier et aimer le

Très Saint Sacrement."

.e

e

2

Que le Règne Eucharistique de Jésus arrive!